
Frau Bühse fragt an, ob für die Schließung von Poststellen in Supermärkten Ersatzstellen 
vorgesehen sind. 
 
Die Angelegenheit soll in einer der nächsten Sitzungen thematisiert werden. Die Verwaltung 
wird gebeten, hierzu eine Mitteilung einzubringen. 
 


